
 

Reunião 1 
17 de fevereiro de 2025, 15:00 

 
Presentes : Sebastião Teixeira, Martim Santos, Gabriel Silva, Maria Linhares, Diogo 
Domingues, Prof. João Almeida, Daniel Ferreira. 
Não Presentes : 

Ordem de trabalhos: 
1) Análise dos casos de uso levantados ao longo da última semana 
2) Planificação do calendário do projeto 
3) Definição de políticas de desenvolvimento em equipa (branching strategy, scrum, 

etc.) 
4) Priorização dos trabalhos a realizar durante esta semana 

Apontamentos: 
1) Os alunos mostraram o trabalho feito durante a semana em relação aos casos de 

uso, com certos comentários dos orientadores, salientando, o diagrama da planta do 
espaço em que o Professor João Almeida sugeriu que a implementação passa-se 
apenas por um upload de imagens por parte da organização e fosse dada também 
uma descrição da imagem. Em relação ao Sistema de Pontos, foi-nos sugerido que 
fosse desenvolvido no futuro, tendo em conta que apenas eventos muito específicos 
fariam o uso desse módulo. 

2) Houve uma discussão em relação à segregação de responsabilidades que teria de 
ser feita entre a inscrição na aplicação e o bilhete que foi comprado, a solução 
encontrada seria que a ligação entre estas seria estabelecida através de uma string 
de modo a permitir diferentes tipos de formatações, seja um código de barras ou um 
qr code, que posteriormente serviria para fazer a validação que a pessoa que se 
está a inscrever realmente comprou um bilhete. 

3) O diagrama antes sugerido sobre o módulo de estatísticas seja implementado, não 
em tempo real, já que poderia tornar-se extremamente complexo de fazê-lo. 

4) O módulo que traz a possibilidade de trazer Quiz a uma sessão terá que ser 
explorado para existir uma pequena ideia de como as informações serão colocadas 
na app. 

5) Por fim, em relação ao sistema de transmissão, o co-orientador Daniel Ferreira deu 
a sugestão de apenas ser um iFrame para a transmissão que está a ser feita numa 
plataforma externa, p. ex. Youtube, para tornar o processo mais fácil. 

6) Decidiu-se que o calendário do projeto seria feito a utilizar ferramentas como o Jira 
ou o Github Projects facilitando o nosso trabalho e também trazer uma especificação 
por vezes necessária às tarefas a desempenhar. 

7) Vamos adaptar as políticas de desenvolvimento que foram adotadas na UC passada 
IES. 



 

8) Durante a semana ficamos responsáveis por fazer o desenvolvimento de um 
documento que seria uma especificação do produto, o calendário do projeto e 
também a apresentação que será feita no dia 25 de fevereiro. 

 
9) A reunião deu-se por terminada por volta das 15:40. 
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